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　この夏の猛暑の中、終業式や始業式が体
育館ではなく、エアコンの効いた教室で行
われた学校が何校もありました。来年度以
降も猛暑が予測され、授業や部活などでも
熱中症が心配されます。
　私は文教委員会の議案外質問で、「災害時

　私は決算特別委員会最終日に、会派を代
表して締めくくりの質疑（総括質疑）を行い
ました。
　決算審査を通じて、市民のくらしの負担
は増え、可処分所得が減り続けていること
が明らかになりました。いま市に求められ
ているのは、市民のくらしを支え励ます税

さいたま市議会報告【2018年秋号】

の避難場所にも指定されている体育館のエ
アコン設置は、国の防災・減災の補助制度
も活用できる。この機会にぜひすべての小
中学校の体育館に設置を」と求めました。
さいたま市内の小中学校はかつて市民運動
と党市議団との連携で、普通教室にはエア

金の使い方です。私は、住民要望の強い水
道料金の引き下げ、コミュニティーバスの拡
充、公民館のバリアフリー化、認可保育園の
増設と保育料の引き下げなどを強く求めま
した。
　また、市は大宮駅周辺の大型再開発では
事業費を明らかにしないまま、国言いなり

●南区くらし応援室との懇談
　党市議団の市民アンケートに寄せられ
た地域要望にもとづき、南区くらし応援
室に要望をつなぎ、懇談しました。その
結果、いくつもの要望が実現しています。

●武蔵浦和駅に新改札口を求める
　武蔵浦和駅には改札口が1か所しかなく、
ラッシュ時の混雑は大変危険です。武蔵野線
側にもう1か所改札口を設置するよう、強い要
望が寄せられ、私は市への署名提出に同席しま
した。

●修繕後に歩きやすくなった歩道で
　産業道路、太田窪5丁目バス停付近では、「側溝
のふたが傷んでいて歩きにくく危険。修理してほ
しい」との要望が寄せられました。早速グレーチ
ングを交換、デコボコが改善され喜ばれています。

浦和警察署にも
要望書を提出して懇談
　この他にも「国道17号辻五反
田交差点と六辻交差点との間に
信号機の設置を」「産業道路23
夜付近歩道橋を撤去して信号機
に」などなど浦和警察への要望
も寄せられ、9月4日に南区住
民有志の方々と浦和警察署に要
請、懇談をおこないました。

国の補助制度も活用して
体育館にエアコンを

国言いなりの大型開発ではなく
住民福祉の増進を

コンが設置されました。残されている特別
教室にも急いで設置することも併せて求め
ました。

に莫大な税金をつぎこむ計画をどんどん
進めています。地方自治体の一番の役割は
「住民福祉の増進」です。今でも市債残高
は4552億円にのぼっています。市の借金を
増やし、将来にツケを回す住民置いてきぼ
りの大型開発は見直すべき、と市長に求め
ました。


